

LA FOI DANS LA BIBLE

Conférence organisée par le Centre diocésain de pastorale et catéchèse



Dans le cadre de l'année de la foi, le centre diocésain de pastorale et catéchèse a organisé ce Vendredi 23 Novembre une conférence sur la foi dans la Bible. C'est dans la grande salle de Laku-Lanza que l'abbé Cyrille Manter a exposé, à partir de la Bible, la prédominance et l'importance du thème de la foi. Repris 285 fois dans la Bible de Jérusalem, la foi est la nature de la relation entre l'homme et Dieu. En partant d'Abraham, notre Père dans la foi jusqu'à la vie de l'Eglise, le conférencier a démontré et défini la foi comme la connaissance de Dieu, la confiance et la croyance en lui, l'acceptation et l'accueil de sa révélation et de toutes les vérités enseignées. Pour les pères de l'Eglise la foi se définit aussi comme l'acceptation totale de la doctrine religieuse et la reconnaissance absolue de l'autorité de Dieu. Jésus a invité à foi et reproché vivement le manque de foi de ses auditeurs. L'abbé Cyrille a donné le but et le fondement de la foi dans la Bible avant de s'appesantir sur les qualités et la mission du fidèle dans les écritures saintes. Il a enfin cité quelques modèles Bibliques de foi. Il a conclu par rappeler les recommandations de l'Evêque à propos de l'année de la foi.

Un bon nombre de chrétiens, religieux et religieuses, enseignants et élèves ont suivi avec intérêt cette conférence. Débutée à 15h30, elle a pris fin à 17h20.

Pour une large diffusion, la sœur Brigitte Nziata, Secrétaire du bureau diocésain de pastoral et catéchèse, est passée à la Télévision diocésaine pour expliquer et commenter la conférence du jour.

Marc Manesa (Idiofa, ce 23.11.2012)



